

Name:				
Stammclub:				
Grösse:				
Gewicht:				
Geburtsdatum:				



Frage: Wer hat den Stammclub FC Sion?

Antwort:

1. Einer ist am 27. Juni geboren.
2. Stéphane Chapuisat ist neben Marco Pascolo, aber nicht neben Hakan Yakin.
3. Hakan Yakin ist in der Mitte, sein Stammclub ist Concordia Basel, 1.80m gross und am 22. Februar 1977 geboren.
4. Der Spieler neben Stéphane Chapuisat ist am 9. Mai 1966 geboren.
5. Alle 5 Gewichte zusammengezählt ergibt 393 kg.
6. Der Spieler mit dem Stammclub Vérossaz ist rechts aussen, aber ist nicht Stéphane Chapuisat.
7. Der 73 kg schwere Spieler ist neben Sebastien Fournier.
8. Der mit dem Stammclub Vérossaz ist 75 kg schwer.
9. Der Zweite von links ist 9cm grösser als Stéphane Chapuisat.
10. Vier sind 1.80m gross, Stéphane Chapuisat gehört auch zu diesen.
11. Alex Frei hat den Stammclub Begnins und ist am 15. Juli 1979 geboren.
12. Der mit der Größe 1.89m ist 90 kg schwer.
13. Nicht Marco Pascolo hat den Stammclub Red Star ZH.
14. Einer ist 1979 geboren, der ist 2 kg leichter als dieser der 1971 geboren ist.
15. Nicht Sebastien Fournier ist am 28. Juni 1969 geboren.
16. Der mit dem Stammclub Vérossaz ist 3 kg leichter als der mit dem Stammclub Concordia Basel.